
Öffentliche Sitzung 
 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 31. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 20.02.2008 
 
Mündliche Anfrage: 
 
11.1.7 Vertragsverhandlungen mit RWE- Nachtstromspeicheröfen 

(Ratsmitglied Meny vom  20.02.2008) 
 

 
Ratsmitglied Meny: 
 
Die Verwaltung wollte die RWE noch einmal ansprechen. Hat hier ein Gespräch 
stattgefunden und liegen der Verwaltung neue Informationen vor? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung steht mit den Beschwerdeführern weiterhin in Verbindung. Der Verwaltung 
liegt ein Schreiben vor, in dem das zuständige Ministerium das Anliegen an das 
Bundeskartellamt verwiesen hat. Dem Bundeskartellamt liegen mehrere Beschwerden aus 
unterschiedlichen Regionen über die drastische Erhöhung der Strompreise für 
Nachtstromspeicherheizungen vor. Es wird derzeit geprüft, ob eine marktbeherrschende 
Stellung missbräuchlich ausgenutzt wird und eine Einschreitung durch das Kartellamt 
notwendig ist.  
 
Ratsmitglied Meny: 
 
Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, sich als Stadt an die zuständigen Ministerien zu 
wenden, um das Verfahren zu beschleunigen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung wird ihrerseits tätig werden.  
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